



La finca de La Torriente, hoy sin un uso específico, fue adquirida por el Grupo en 2019 por un total de 1.350.000 euros. JOSÉ SINAL

La Torriente, las renovables, la piscina, el parking y Mareo, los cinco retos del Grupo

El presidente resultante de las elecciones del 17 de marzo deberá afrontar mejoras en lo social, lo deportivo y lo económico

GUILLERMO MAESE



GIJÓN. Con la carrera electoral ya lanzada, los candidatos a las presidenciales del Grupo perfilan con sus equipos sus programas deportivos, sociales y económicos para presentarlos en sociedad a no mucho tardar. Será la comisión electoral la que determine si pueden hacerlo antes de que comience la campaña, que según el calendario aprobado por los socios arranca tan sólo seis días antes de las votaciones del 17 de marzo.

Joaquín Miranda y José Carlos F. Sarasola se reúnen desde hace semanas en la cafetería de la sede de Las Mestas con socios, deportistas y responsables de sección para recoger sus pareceres sobre las necesidades del club. No esconden sus reuniones. Se dejan ver, y eso trasciende en unas elecciones en las que hasta el más mínimo detalle es mirado con lupa por los socios.

Espacio verde sin uso

Saben los candidatos –también los expresidentes– del alto grado de exigencia de muchos socios tanto para los grandes proyectos como para los pequeños detalles. Hay retos que el decimoséptimo presidente del Grupo deberá afrontar de manera ineludible. Por ejemplo, la finca de La Torriente, adquirida por el Grupo en 2019 por 1.350.000 euros, aún no tiene un uso específico. Los 9.500 metros cuadrados

EL PROCESO ELECTORAL

► **Avales.** El plazo de presentación de candidaturas junto a los preceptivos avales será del 1 al 5 de marzo.

► **Impugnación avales.** El 6 y 7 de marzo la comisión electoral deberá comprobar los avales y analizar impugnaciones en caso de producirse.

► **Candidaturas.** La comisión electoral hará oficial las candidaturas el 10 de marzo.

de espacio verde apenas se utilizan, y la casa está vallada y abandonada. Todo apunta a que los candidatos podrían plantear trasladar las oficinas y los servicios médicos a la instalación, pero podría haber sorpresas. Quizás el más atrevido sea Fernández Sarasola.

► **Campaña electoral.** Será de una semana entre el 11 y el 16 de marzo.

► **Votación.** El 17 de marzo, en el pabellón Braulio García, en horario de 10 a 20 horas ininterrumpidamente.

► **Proclamación.** El 22 de marzo se hará oficial el ganador.

► **Toma de posesión.** Se celebrará en Las Mestas el día 23.

Pegado a La Torriente está el parking, un espacio de no más de trescientas plazas que causa estragos a los socios por las tardes y los fines de semana. Se trata de un problema que el Grupo arrastra desde hace décadas, y que nunca fue abordado. El poco margen de maniobra en la zona obli-

ga a redoblar los esfuerzos para hacer un proyecto viable. Desde luego, mejorarlo es necesario y perentorio, puesto que ya en alguna ocasión el Grupo conoció la inquietud de la Policía Local con las colas de vehículos que se generan en la carretera de Villaviciosa.

La semana pasada, Antonio Corripio presentó la instalación fotovoltaica del pabellón verde, la cual supondrá un ahorro de hasta el 50% del gasto en luz y gas del citado pabellón donde, por cierto, se encuentran las instalaciones del Spa. Reducir la factura de los suministros será un reto de relevancia para la próxima junta. Ampliar las instalaciones fotovoltaicas a las piscinas, vestuarios y el edificio principal de Las Mestas, así como a la sede de Mareo, se tercia fundamental para controlar el disparado gasto en suministros.

Por otra parte, ya casi a voces piden los nadadores que utilizan la piscina de 25 metros una reforma de la instalación. Lo cierto es que el deterioro, además de notorio, es cada vez más visible y apreciable por los deportistas y monitores de natación. También los vestuarios de piscina se han quedado ciertamente obsoletos. ¿Lo ambicioso? Reforma integral del pabellón. ¿Lo más conservador? Arreglar los descomones.

«Mareo necesita una vuelta»

Asumida la fusión con el Centro Asturiano de La Habana por Antonio Corripio en sus primeros días de mandato –fusión, por cierto, que no fue tan traumática tal y como muchos auguraron–, la sede de Mareo se ha convertido, sobre todo en verano, en el gran revulsivo de la oferta del Grupo. Pero los socios y los candidatos quieren más. Y en ello están porque parece que Miranda, Sarasola y Mitre quieren, además de destestacionalizarla, mejorar sus instalaciones.

De 2024 a 2028, el decimoséptimo presidente del Grupo deberá gestionar aproximadamente un presupuesto de 56 millones de euros (14 por año), buscar nuevos ingresos y mejorar las instalaciones. Los pasos de los candidatos son desde hace días mirados con lupa, y aún quedan 29 días para las votaciones.

HOSPITAL VETERINARIO ASTURIAS



CAMPAÑA DE LIMPIEZA DENTAL PERROS Y GATOS

HASTA EL 29 DE FEBRERO

- Sarro
- Gingivitis
- Periodontitis
- Pérdida de piezas dentales

No dejes de pasar esta oportunidad!

DESCUENTO del 10%

PLANES DE SALUD PARA MASCOTAS 2024

PREVENCIÓN ES SALUD

- Desaparece el dolor al masticar
- Evita el mal aliento
- Se elimina el sarro como fuente de infecciones
- Previene la pérdida de dientes
- Mantiene la salud de las encías evitando inflamaciones y sangrados
- Mejora su calidad de vida!



Avda. Pablo Iglesias, 73, Gijón · www.hospitalveterinarioasturias.com · T: 985 13 15 45 · Urgencias 24h.: 608 47 29 84 · hvasturias@gmail.com